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Sorocaba, 29 de março de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0642/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Fausto Salvador Peres e aprovado por esse Legislativo, no qual requer designar 08 (oito) GCMs

(Guardas Civis Municipais) para atender as ocorrências da Patrulha Animal, informamos a Vossa

Excelência que, conforme esclarecimentos da Secretaria de Segurança Urbana, de início, pontua-

se que a referida viatura se encontra na frota da Guarda Civil Municipal em atividade. Posto isto,

destaca-se que, a previsão para que os novos guardas-civis entrem em serviço ativo da Guarda

Civil  Municipal  é  entre  agosto  e  setembro deste  ano.  Assim,  tão  logo os  novos  oficiais  se

formem, será reavaliado a possibilidade de aumento do efetivo da Guarda Ambiental. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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